

Le goût de Dieu

*Week-end d'amitié islamo-chrétienne
à Taizé 5-8 mai 2017*

La communauté de Taizé, sur l'appel d'amis musulmans et avec eux organise une rencontre mise sous le signe du "Goût de Dieu" pour nous éveiller mutuellement à Sa Présence en nous et mieux L'aimer, L'adorer et Le servir.

« Vous étiez des ennemis, Il a donc mis vos cœurs à l'unisson ; et vous êtes devenus, par Sa grâce, des frères » Coran, III, 103

« Je vous donne un commandement nouveau : aimez-vous les uns les autres. » Jn 13:34

Inscriptions et renseignements : www.taize.fr/fr

Pour des départs en commun depuis Paris et Lyon ou des covoiturages, voir l'événement facebook : <https://www.facebook.com/infosfrancetaize>

